



伝えたい 残したい 20世紀のうしく

写真は、昭和62年(1987年)3月25日の牛久駅西口のエスカード牛久・イズミヤ牛久店のオープン記念を撮影したものです。大阪に拠点を持つスーパーのイズミヤは牛久店が関東進出第1号店になりました。

この建物は牛久駅西口再開発事業の核として建てられ、総工費は約63億円。商業、住宅、公共施設からなる複合施設です。昭和59年度から工事が始まり、3年後のこの日にオープンしました。

オープン記念には早くから多くの客が詰めかけ、開店時間(午前10時)の30分前に、1,000個の風船が空高く舞い上がり、ブラスアンサンブルの演奏の中、テープカットが華やかに行われました。

(うしく写真クラブ「みち」所蔵)

明治・大正・昭和初期の「昔のうしく」の写真を募集しています

皆さんのご家庭に眠っている「昔のうしく」の写真はありませんか？市では今、そのような「昔のうしく」の写真、特に明治・大正・昭和初期の牛久の風景や施設、年中行事の様子が分かる写真を募集しています。「懐かしい」「残したい」写真がありましたら、ぜひご協力ください。 問 生涯学習課(市中央生涯学習センター内) ☎871-2301



牛久文化幼稚園のお友だち



まっぐみ・うめぐみ

うしくぶんかようちえん とも あたら
牛久文化幼稚園のお友だちは新しい
えんしゃ しゅんこうしき かざ ひろう
園舎の竣工式の飾りつけを披露してく
れました。

3月12日の式典では、年長さんが進行
やく りっぱ つと がつ じんてい
役を立派に務めました。4月から認定こ
えん いこう いっしょ
ども園に移行するので、一緒になるつば
めほいくえん とも さんか たの かい
め保育園のお友だちも参加し、楽しい会
になりました。

そつえん まえ おも で
卒園前にいい思い出ができましたね。
しょうがっこう たの す
小学校でも楽しく過ごしてね。



▲新しい園舎

再生紙を使用しています。

環境に優しい大豆インキを使用しています。

平成26年4月1日(1118)号

発行・編集/牛久市市民活動課

〒300-1292 茨城県牛久市中央3丁目15番地1

☎029-873-2111 FAX029-873-2512 ホームページ <http://www.city.ushiku.lg.jp/>